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会長挨拶 大石 秀成 会長

皆さんこんにちは。先ほど黙祷を捧げました、山田宗一第34代パスト会長ですが、私が

入会して3年目ぐらいだったと思うのですが、金婚式か何かの結婚記念のお祝いで、奥様

もお元気で、夫婦共々健康に迎えられたとおしゃっていたことが、私の頭の中に残って

おります。結婚して夫婦となってもいつかは別れが来るのかなと、しみじみ昨日お通夜

で感じました。残り少ないといえども、まだまだ先はあるのでしょうけれども、夫婦仲

良くしなくちゃいけないなと思いました。

さて、今日は雨の中、例会に参加していただいてありがとうございます。先日は、渡部パスト会長の会社、

アルファウィズ主催のゴルフコンペがありましてとても良い天気でした。優勝者はなんと高田パスト会長

でした。おめでとうございます！3mのバーディーと、もう一つはなんと30mのバーディーパットだそうで

す。ミラクルです。おめでとうございます。

さて、今日は4月23日。大きなランドセルを背負った小学1年生の通学を目にしますが、大体小学校、中学

校、高校というのは4月8日ごろが入学式、大学は４月上旬だそうです。それにともない、春の交通安全運

動週間が4月6日〜15日と毎年決まっているようです。春の交通安全だけではなく、運転には気をつけて皆

さん運転しましょう。それと、日本は4月に新学期を迎えますが、世界に目を向けますと、多くの国では9

月に新学期をスタートさせています。例えばアメリカ、カナダ、イギリス、フランス等々が主に9月新学

期を始めています。この背景というのが、アメリカに関して言いますと、かつては農業社会であったため、

夏の収穫時期に子供達が収穫作業の手伝いをしていたため、夏休み明けの9月から新学期を始めるという

流れがあり、欧米諸国は9月に新学期が始まる流れだそうです。日本に関してはどうかと言いますと、

1800年代当初は西洋に習って9月スタートとしたのですけれども、明治維新の時に、国の会計年度が、4月

から始まり翌3月までということに合わせたことと、春の季節が新生活を迎えるのにふさわしいという考

えの文化的背景から、日本は4月からスタートしてるということです。日本の他に4月新学期はインド、パ

ナマこの2カ国だそうです。私達ロータリーに関しては7月からスタートですね。とは言えども、もう昨日、

今日と岡田会長エレクトは2日間会長の研修会に出ておられます。何か先ほど、去年、私どもがやらせて

いただいた、地区補助金事業のことを取り上げられてるという情報が入っておりました。5月6月は大きな

事業がありますし、まずは5月に栄東の学生諸君と駅前清掃があります。引き続き皆さんのご協力を得な

がら無事着地したいと思っていますのでよろしくお願いいたします。簡単ではございますが、今日の会長

挨拶にかえさせていただきます。今日もよろしくお願いします。

＊河野直行会員、高田照久会員

＊大石秀成会長

＊河本博会員、瀬田雄一副幹事、楯基之直前会長、

横田勝美副会長

＊糸川紀子幹事、井上佳則SAA、大屋文夫会員、小

林聡会員、髙原崇仁会員、立原靖広会員、田中秋

弘会員、堀江誠一会員、堀口勝三会員、山田博司

会員、山田雅明会員、横山勇一会員、渡部正司会

員

ご協力いただきありがとうございました。

１９件３４，０００円 合計１，２２６，７３０円

スマイルＢＯＸ報告 山田 博司 委員長

出席報告 山田 博司 委員長

１．世界の子供にワクチンを

日本委員会より、ペットボト

ルキャップ回収の件で、今ま

で集めた９０ｋｇ、４５人分

のワクチンとなりますと連絡

がありました。回収にご協力

いただいた皆様、ありがとう

ございます。

２．４月１１日（金）に、桜木町サクラスカイパ

レス19階にて、岩槻東ロータリークラブ４５周年

記念式典が開催されました。三枝ガバナーノミ

ニー、清水パスト会長、大石会長、私とで参加さ

せていただきました。

３．次回の例会は通常例会です。岡田会長エレク

トより「次年度会長方針発表について」の卓話が

ございます。多数の会員のご参加をお願いいたし

ます。

４．本日例会終了後、クラブ協議会が開催されま

すので、ご参加をよろしくお願いいたします。

幹事報告 糸川 紀子 幹事

訃報

本日、予てより議題に上がっておりました、今

後のクラブ運営についてお話させて頂きたいと

思います。初めに、私、大石の残り任務2ヶ月

余りとなる中、岡田会長エレクト、田中会長ノ

ミニーには、ご負担、ご心配をおかけすること

となりお詫び申し上げます。糸川幹事と事前協

議をいたしました。年度末に異例の対応となり

ました事を心よりお詫び申し上げますと同時に、

皆様のご理解並びにご協力を重ねてお願い申し

上げます。

今後の課題ですが、サマーフェスティバルへの

支出経費を見直す案件です。今後の55周年、60

周年に向けて更なる構想が必要になりますが、

皆様のご意見をお聞かせ頂きたく、お願い申し

上げます。

クラブ協議会

山田宗一パスト会長

（享年８１歳）

第３４代会長

（平成23年～24年）

２０２５年４月１５日

ご逝去されました。

謹んでお悔やみ申し上げます。

お弁当

本日は、蓮田にある

立ち呑みＢＯＣＣⅠさん

のお弁当です。
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